

Ein Goldenes Jubiläum
Siddha Yoga Satsang
zu Ehren des 50-jährigen Jubiläums der Shri Guru Gita Rezitation

3. Januar 2022

Liebe Leserin, lieber Leser,

ein Frohes Neues Jahr!

Vor wenigen Tagen, am 1. Januar, sind wir mit der *Wundervollen Überraschung* und mit Gurumayi Chidvilasanandas Botschaft für das Jahr 2022 gesegnet worden. Und heute möchte ich euch mitteilen, dass wir weiterhin auf den Wellen der *shakti* reiten werden: Wir können an einem *weiteren* Siddha Yoga *satsang* teilnehmen.

Am 7. Januar 1972 führte Baba Muktananda die morgendliche Rezitation der Shri Guru Gita als Bestandteil des Tagesablaufs im Ashram ein. Im Leben von Suchenden auf dem Siddha Yoga Weg war das ein entscheidender Augenblick und noch dazu ein unglaublich aufregender. Das regelmäßige Studieren und Rezitieren der Shri Guru Gita veränderte das Verständnis aller davon, wer der Guru ist.

In diesem Jahr jährt sich die Einführung der Rezitation der Shri Guru Gita auf dem Siddha Yoga Weg zum 50. Mal – ein *goldenes* Jubiläum. Ich weiß, dass viele von euch die Rezitation der Shri Guru Gita seit langem praktizieren; eure Ausgabe der Shri Guru Gita ist vielleicht sogar zu einem eurer wertvollsten Besitztümer geworden. Andere von euch haben vielleicht erst in jüngster Zeit die Verbindung zur Shri Guru Gita und eure Liebe, sie zu rezitieren, entdeckt. Für uns alle, die wir von der Rezitation dieser heiligen Mantras profitiert haben und die wir im Laufe der Zeit die Kraft und die Früchte unserer Rezitation zu verstehen gelernt haben, ist die Feier dieses Jubiläums ein überaus bedeutsames und freudiges Ereignis.

Ich freue mich deshalb sehr, euch dazu einzuladen, dieses goldene Jubiläum durch die Teilnahme an einem Siddha Yoga *satsang* zu feiern. Während des *satsangs* werden wir die Shri Guru Gita miteinander rezitieren. Wenn wir die *Shri Guru Gita* gemeinsam singen, verstärkt sich die Kraft unserer Rezitation; ihre Früchte werden umso offensichtlicher und vielfältiger.

Der *satsang* beginnt am Freitag, 7. Januar, um 10:00 a.m. EST [16:00 Uhr CET] und wird als Live-Video über die Siddha Yoga Path Website gestreamt. Für diejenigen von euch, die zu dieser Zeit nicht teilnehmen können, wird der *satsang* danach ein paar Tage auf der Website zur Verfügung stehen.

Mit herzlichen Grüßen,

Carlos del Cueto

